
 

 
                 Conseil d’administration du 17/07/2024 

 
 

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif, Michel Petit-Jean et Marie-Françoise 

Rey. Absents excusés : Patricia Hackoun, Georges Brossard, Georges Pernelle.    

    

•   Planning Juillet et Août : 
- Chantal et Philippe sont absents la première semaine d’Août. On s’organisera avec Marif, Philippe Defrenne et 

Marie-Françoise. Philippe Humeau pourra faire le vendredi 9 Août AM. Marie-Françoise verra pour le mardi soir et 

vendredi soir. Chantal sera aussi absente à partir du 23 Août. 

- Samedi 3 Août festival de Saintes. 

- Démonstration sur le marché : Samedi 31 Août et samedi 14 Septembre. Voir la publicité, les banderoles à faire 

faire peut-être à l’atelier Viaud. 

- Le forum des associations à La Rochelle la journée entière et à Lagord l’après-midi du samedi 7 septembre. Ce 

serait bien si on pouvait faire les deux mais on donne la priorité à celui de La Rochelle ! 

Philippe nous inscrit. 

- Les journées portes ouvertes : le vendredi 20 septembre. Philippe s’occupe de la presse. 

Sud-Ouest, c’est insuffisant, ils ne sont pas très réactifs. Philippe contacte aussi France-Bleu. 

Voir aussi à refaire des flyers. Pour cette journée on offre du café. On en fait directement une cafetière. 

• Calendrier de l’année 2024-2025 :   

-Auberge espagnole : mardi 10 septembre à 18h 

-quadrettes mardi 24 septembre à 14h15  

-Assemblée Générale de l’année 2023-2024 : samedi 28 septembre à 14hsuivi d’un tournoi et d’un repas 

-Trophées du voyage tous les 1ers lundi de chaque mois à partir du lundi 7 octobre 

-La coupe Duperré le mardi 26 novembre à 14h30 suivi d’un repas offert 

-Noël le mercredi 18 Décembre tournoi suivi d’un repas. 

-Tournoi « galette des rois » le samedi 11 janvier 

-Tournoi « crêpes » le samedi 8 février 

-Tournoi de « printemps » le samedi 5 avril, suivi d’un repas. 

-Tournoi de fin d’année le samedi 28 juin suivi d’un repas. 

Reste à fixer le téléthon. 

• Tournoi des 3 et 4èmes séries de Châtelaillon Aunis et Duperré : voir à relancer l’Aunis et Châtelaillon ! 

Pas de nouvelles depuis le tournoi fait dans notre club qui s’était bien passé : On avait pris 5 € par adhérents mais il y 

avait eu une remise de prix. On avait acheté pour 84€ de livres on a offert un  pot pour 120€ et réglé la FFB 40€. 

• Planning des compétitions :Il semblerait que tous les challenges par paires soit à l’Aunis. Il faut envoyer un courrier 

au comité pour dire notre mécontentement. 

• Ecole de bridge : Il y a eu une réunion il y a quinze jours, chaque professeur garde ses élèves.  

-Labellisation de l’école de bridge : Chantal s’en occupe . 

-Compétitions réservées aux élèves, il y en a deux par an le simultané des élèves, et le championnat des écoles de 

bridge : très bien, bonne participation. 

-Par contre « espérance par paire » : 1 paire d’inscrite !!!.. 

Théoriquement Lise n’est pas habilitée, dans le cadre de l’école de bridge du club, à faire des cours de 

perfectionnement. 

Par contre Lise n’a pas contacté Lagord et ne fait pas grand-chose pour recruter ! 

Lise doit faire le rapport sur l’école de bridge lors de l’AG. 

• Point sur les finances :  

Bilan annuel : juste à l’équilibre.  Michel est content ! 

Fin de la réunion à 12h15. 

 

 

 


